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Betreff: Anfrage der Stadträtin Dr. Annegret Bergne r, CDU, zum MDR-

Musiksommer 
  
 
Welche Anstrengungen unternehmen die Verwaltungsspitze und die 
Stadtmarketinggesellschaft, um Halle als Veranstaltungsort für den MDR-Musiksommer 
wieder attraktiv zu machen? 
 
gez. Dr. Annegret Bergner 
 
 
 
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
Mit den vorhandenen großen Konzertreihen des Orchesters des OPERNHAUSES und des 
Philharmonischen Staatsorchesters, den Angeboten der Händel-Festspiele sowie weiteren 
Angeboten privater Veranstalter wird der Bedarf an sinfonischen, kammermusikalischen, 
chorsinfonischen und anderen - ähnlichen - Angeboten in Halle (Saale) befriedigt.  
 
Diese Tatsache und die unbefriedigende Nachfrage nach den Konzerten des MDR- 
Musiksommers in den vergangenen Jahren sind sicher Hintergrund der Entscheidung des 
MDR, in unserer Stadt keine Konzerte durchzuführen. 
 
Die Stadtmarketinggesellschaft Halle (Saale) GmbH steht mit der Organisation des MDR-
Musiksommers in Verbindung, um eine Neuaufnahme aus der Reihe im Rahmen der 1200-
Jahr-Feierlichkeiten im Jahr 2006 zu prüfen. Soweit die hierzu anstehenden Verhandlungen 
erfolgreich verlaufen und die Grundlagen für eine fruchtbare Kooperation geschaffen werden 
können, ist eine Fortführung von Veranstaltungen im Rahmen des MDR-Musiksommers über 
das Jahr 2006 hinaus realistisch. 
 
 
Dr. habil. Hans-Jochen Marquardt 
Beigeordneter für Kultur, Bildung  
und Sport 
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